

何と今日から10月、残暑を感じる間もありませんでしたが、いつの間にか気持ちの良い季節となりました。組合員の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

「秋の日はつるべ落とし」9月に雨が多かったためでしょうか。今年は特にそう思っています。また、猛暑の中でのオリ・パラも遠い昔のような気がして不思議な感があります。又、今日はコロナのマンボウ重点措置が解除され、ひとまずヤレヤレというところでしょうか。

ところで今朝、庭のしだれ梅がピンクの花を3輪、佐藤錦も白い花をつけていて思わず写真をとりました。どうも今年はこちらでこの現象があるそうです。異常気象による災害の少ないまんのう町ですが、いろんな形で影響が現れて来ています。

さて、この間の報告と、お正月の寄せ植え講習会のご案内を致します。お正月???とお思いでしょうが、年内最後の支部だよりとなりますのでよろしくお願い致します。6年ぶりになりますが花器に青竹を使う予定です。

まず、8月5日の焼肉のたれづくりは、予定どおり行なうことが出来ました。20名程の参加で、とにかく時短。いつものコーヒブレイクもなく、各自2合入りたれびん3本持って即解散。

あと一つは四国新聞でも紹介されたとのことですが、造田の古民家で拠点づくりに取り組まれている方に話を聞きに行ってきました。宅配弁当や、まき風呂づくりなどの話に、全く知らないことばかりで正直驚きました。善診の橋本事務長さんは将来何か医療面で協力出来る事があるのではと話されました。

支部長 真鍋恵子 090 5913 2593



## お正月の寄せ植え講習会

日時 12月22日(水) 午後1時~3時  
場所 吉野公民館  
参加費 組合員:2000円(3500円のうち1500円は支部援助)  
講師 花友さん(安藤)二名  
持参する物 はさみ、マスク、水又はお茶など  
参加人数 20人程度  
申し込み〆切 12/10 吉野公民館 ☎79-3803 又は運営委員・支部長まで

